

16.06.2008 - 08:00 Uhr

Interpharma: Conférence de presse - Pour plus de prévention en matière de santé

Bâle (ots) -

Présentation du "Moniteur de la santé gfs 2008" avec Claude Longchamp, gfs.berne

Depuis un certain temps déjà, les Suissesses et les Suisses ont tendance à porter un jugement moins positif sur leur état de santé. Parallèlement, la proportion de ceux qui vont consulter le médecin est en diminution.

Irions-nous donc vers un siècle de la prévention ? Le traitement médiatique de la question a notablement augmenté, et les motions politiques en ce sens sont nombreuses.

Que pensent les citoyennes et les citoyens ? Qu'en est-il du champ de contraintes entre les interventions de l'Etat, la concurrence et la responsabilité individuelle ? Autant de considérations intéressantes, précisément aussi eu égard aux débats qui s'annoncent sur la nouvelle loi relative à la prévention.

Tels sont quelques-uns des sujets sur lesquels environ 1200 citoyens de toutes les régions du pays ont été interrogés dans le cadre du Moniteur de la santé 2008 - le douzième depuis 1997.

Claude Longchamp, directeur de l'Institut de recherches gfs.berne, a analysé les sensibilités des citoyens en matière de revendications politiques. Lui-même et Matthias Bucher, directeur de projet, montrent quelles sont les valeurs fondamentales auxquelles les Suissesses et les Suisses sont attachés dans le domaine de la santé publique, ainsi que les tendances les plus récentes.

Nous avons le plaisir de vous inviter à la présentation des tout derniers résultats de cette enquête désormais traditionnelle le:

mercredi 2 juillet 2008, 10.00 heures
Hôtel Bellevue-Palace, Berne

Nous vous remercions d'ores et déjà de nous envoyer votre inscription ou de nous informer de votre non-participation d'ici le lundi 23 juin 2008 au plus tard et serions heureux de pouvoir vous accueillir.

Programme:

"Pour plus de prévention en matière de santé"

Présentation du "Moniteur de la santé gfs 2008" avec Claude Longchamp et Matthias Bucher, Institut de recherches gfs.berne

Mercredi 2 juillet 2008, 10.00 heures
Hôtel Bellevue-Palace, Berne

Dès 09.45 heures Café et croissants

10.00 heures Allocution de bienvenue,
- Thomas Cueni, secrétaire général d'Interpharma

Présentation du "Moniteur de la santé gfs 2008"
- Claude Longchamp, Institut de recherches gfs.berne
- Matthias Bucher, Institut de recherches gfs.berne

Questions / Débat

Vers 11.15 heures Fin de la conférence de presse

A l'issue de la présentation, les auteurs de l'étude se tiendront à votre disposition pour répondre à des interviews et à toute forme de question.

Contact:

Interpharma
Thomas B. Cueni
Secrétaire général

Sandra Meier
Responsable Communication
Fax: +41/61/264'34'01
E-Mail: patricia.wipfli@interpharma.ch

.....

Talon-réponse pour l'ots.service-d'invitations

Interpharma: "Pour plus de prévention en matière de santé"
Présentation du "Moniteur de la santé gfs 2008"

Mercredi 2 juillet 2008, 10.00 heures
Hôtel Bellevue-Palace, Berne

Je participerai à la conférence de presse.

Je ne peux y participer.
Veuillez m'envoyer la documentation.

Je ne suis pas intéressé(e) par le sujet.

Nom / Prénom:

Média:

Rue:

NPA/ localité:

Tél.:

Fax:

E-mail:

Veillez faxer ce talon d'ici le lundi 23 juin 2008 dernier délai au:
061/264'34'01 ou l'envoyer par e-mail à:
patricia.wipfli@interpharma.ch

.....

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100563929> abgerufen werden.